



**Il y a quelques temps, un match entre le Brésil et le Cameroun aurait été l'une des plus grosses affiches de la trêve internationale. Mais depuis que le Cameroun balbutie son football en proposant des performances soporifiques comme celles des trois dernières rencontres contre Les Comores et le Malawi, c'est plutôt la peur d'une déculottée qui fait palpiter les cœurs.**

C'est que le Brésil dispose comme d'habitude d'une armada offensive impressionnante et d'une défense sûre de ses moyens.

En six confrontations entre les deux équipes, le bilan est déficitaire pour le Cameroun de cinq défaites pour une seule victoire. Cette victoire est celle de la Coupe des Confédérations du 19 juin 2003 en France.

Mais le Brésil ne prend pas de haut les Lions Indomptables du Cameroun. Son coordinateur, Edu Gaspar, « pense que le Cameroun est un rival du football traditionnel. Il est l'actuel champion de la Coupe d'Afrique des nations et ils ont également participé à la dernière Coupe des Confédérations. Ils se trouvent également dans une nouvelle phase de travail sous le commandement de Sedorf et Kluyvert. Ce sera un test très intéressant et je pense que nous allons clore notre cycle d'observations contre deux grands adversaires ».